



27. Juni 2018

Einführungsveranstaltung für Mitarbeiter:

Caritas begrüßt 46 neue Gesichter

Hürth – Sie arbeiten in der Familienhilfe, in der Frühförderung, in den Beratungsdiensten oder in der Pflege – jede Menge neue Gesichter konnte der Caritasverband Rhein-Erft bei seiner sommerlichen Einführungsveranstaltung in der Kreisgeschäftsstelle Hürth begrüßen. „Die Arbeit, die sie tun, ist wichtig“, sagte Heinz-Udo Assenmacher, Vorstandsmitglied des Verbandes. „Sie kümmern sich um die Kleinsten, um Kinder, Jugendliche und Senioren – um Menschen“, betonte er weiter.

Insgesamt 46 neue Mitarbeiter sind nun im Verband tätig. 28 von ihnen arbeiten in der ambulanten und stationären Pflege. Hinzu kommen Mitarbeiter für die Bereiche Kinder und Jugendliche sowie für verschiedene Beratungsdienste. Die Einführungsveranstaltung dient dabei dem Blick über den Tellerrand. Es geht darum, die Caritas besser kennenzulernen. Der Verband gehört mit 1.600 Mitarbeitenden zu den größten Arbeitgebern im Rhein-Erft-Kreis. Er ist Träger von rund 70 Diensten und Einrichtungen rund um die Themengebiete ambulante und stationäre Pflege, Familien-, Kinder- und Jugendhilfe sowie von thematisch breit gefächerten Beratungsdiensten.

+++++

Der Caritasverband Rhein-Erft-Kreis e. V. ist Träger von rund 70 Diensten und Einrichtungen rund um ambulante und stationäre Pflege, Familien-, Kinder- und Jugendhilfe sowie Beratungsdienste. Neun Seniorenzentren betreibt der Verband im Kreisgebiet. Mit über 1.600 Mitarbeitenden gehört er zu den größten Arbeitgebern im Rhein-Erft-Kreis. Hinzu kommen rund 1.000 Ehrenamtler. Damit ist der Caritasverband zugleich der größte Wohlfahrtsverband im Rhein-Erft-Kreis.

www.caritas-rhein-erft.de

Herausgeber:

Caritasverband für den Rhein-Erft-Kreis e. V.

Pressestelle
Reifferscheidstraße 2-4
50354 Hürth

Kaspar Müller-Bringmann Pressesprecher

Telefon 02233 7990-9900
Telefax 02233 7990-9901

presse@caritas-rhein-erft.de
www.caritas-rhein-erft.de



Bildzeile:

Bei der Einführungsveranstaltung in seiner Kreisgeschäftsstelle in Hürth begrüßte der Caritasverband Rhein-Erft viele neue Mitarbeiter in seinen Reihen. Rechts: Vorstandsmitglied Heinz-Udo Assenmacher.

Foto: Carsten Preis/Abdruck honorarfrei